



## Fußballturnier zur Eröffnung des Soccerfelds am Haus der Jugend

Jungs/mixed: 26. April, Anpfiff erstes Spiel um 15 Uhr

Mädchen: 27. April, Anpfiff erstes Spiel um 13 Uhr

Anmeldung **ausschließlich** unter 0160 – 97897233 (WhatsApp, Anruf)

### Regeln

Das wichtigste zuerst! Es geht um den Spaß 😊

Das Ganze ist ein Turnier, bei dem es in erster Linie um den Spaß geht. Auch wenn es Preise gibt, so bitten wir euch alle, fair und rücksichtsvoll zu spielen. Sagt ehrlich, wenn ihr vor dem Aus des Balles zuletzt dran wart, entschuldigt euch, wenn ihr ein Foul begeht. Vermeidet unnötige Härte, grade wenn ihr gegen jüngere oder kleinere spielt! Erzielt eure Tore durch gutes Spiel – nicht durch hartes „Draufbolzen“. All diese Dinge sind wichtig für einen schönen Tag für uns alle!

Mannschaft:

- Es wird 2 gegen 2 gespielt
- Jede Mannschaft kann aus max. drei Personen (2 FeldspielerInnen, 1 WechselspielerIn) bestehen
- Im Jungs / Mixed-Turnier können auch Mädchen mitspielen
- Im Mädchenturnier können nur Mädchen mitspielen
- Es gibt zwei Altersgruppen: 8 bis 12 Jahre und 13 bis 17 Jahre

Grundregeln:

- Spieldauer 6 Minuten in der Gruppenphase
- Spieldauer 8 Minuten in der Finalrunde
- Bei Toraus, bei Ecken, bei Seitenaus und nach einem Foulspiel wird der Ball grundsätzlich durch „Einpassen“ zurück ins Spiel gebracht. Eine direkte Torerzielung durch das „Einpassen“ ist nicht möglich. Die gegnerische Mannschaft muss dabei einen Mindestabstand von 2 Metern einhalten.
- Freistöße sind grundsätzlich indirekt. Die gegnerische Mannschaft muss dabei einen Mindestabstand von 2 Metern einhalten.
- Ein Anstoß erfolgt von der Mitte in die eigene Hälfte. Die gegnerische Mannschaft muss dabei einen Mindestabstand von 2 Metern einhalten.
- Das Erzielen eines Tors ist nur aus der gegnerischen Hälfte heraus möglich = der Ball muss beim Schuss schon über der Mittellinie sein.
- Die Abseitsregel ist aufgehoben.
- Es gibt keinen Torwart, das Berühren des Balls mit der Hand ist im Spiel nicht gestattet.
- Den Anweisungen der Schiris ist Folge zu leisten.
- Grobe Fouls, Unsportlichkeit, Tätlichkeiten, Beleidigungen und ähnliches können zum Ausschluss der Mannschaft vom Turnier führen. Fairness ist das oberste Gebot!

Im „Cage“ dürfen sich nur die aktiven Mannschaften und der/die Schiri aufhalten.